
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ア
ン
ケ
ー
ト
で
も
、
61
％
の
市
民
が
「
消
費
税

増
税
に
反
対
」
で
す
。
日
本
共
産
党
は
、
市
議
会
に

「
消
費
税
増
税
す
る
な
」
の
意
見
書
を
提
出
。
公
明

党
・
保
守
系
が
反
対
し
否
決
し
ま
し
た
。
消
費
税
増

税
と
抱
き
合
わ
せ
で
、
法
人
税
減
税
を
す
す
め
る
安

倍
自
公
政
権
は
許
せ
ま
せ
ん
。
国
に
は
っ
き
り
モ
ノ

言
う
日
本
共
産
党
市
議
が
必
要
で
す
。 

 

市
議
は
、
市
政
を
チ
ェ
ッ
ク
し
、
市
民
の
願
い
を
実
現

す
る
こ
と
が
仕
事
で
す
。
市
民
の
願
い
に
こ
た
え
て
市
議

会
で
が
ん
ば
れ
る
の
は
ど
の
人
で
し
ょ
う
か
ー
。 

７
億
円
も
の
駅
前
ロ
ー
タ
リ
ー
デ
ッ
キ
の
無

駄
を
ス
ト
ッ
プ
。
不
要
不
急
の
大
型
開
発
を
や

め
さ
せ
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
は
、
同
和
行
政

の
終
結
も
一
貫
し
て
と
り
く
ん
で
き
ま
し
た
。 

こ
ま
り
ご
と
の
相
談
活
動
を
す
す
め
、
市
民
の
苦

難
に
こ
た
え
て
い
ま
す
。
国
保
税
の
負
担
軽
減
、
子

ど
も
の
医
療
費
無
料
な
ど
、
市
民
の
み
な
さ
ん
と
運

動
し
て
き
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
は
、
草
の
根
で
市

民
と
力
を
あ
わ
せ
て
、
市
民
の
願
い
実
現
す
る
活
動

に
も
全
力
で
す
。 

日
本
共
産
党
は
、
①
市
民
の
願
い
に
こ
た
え
て
具
体
的

な
解
決
策
を
提
案
し
、
②
市
民
と
と
も
に
世
論
と
運
動
を

広
げ
、
③
議
会
で
も
他
党
の
議
員
に
は
た
ら
き
か
け
て
、

党
派
を
こ
え
た
共
同
を
広
げ
て
い
る
か
ら
で
す
。 

＊日本共産党の活動を紹介します 
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どの議員も、市長提案にほとんど賛成して市民負

担が増えることに無関心。市民の立場で、国にも

県にも市にもモノが言える人が必要です。 

【50 歳代・自営業】 

小菅六雄市議は、合併で中主が悪くならないよう

議会でつくしてくれた。分庁舎廃止などを食い止

めるために共産党が奮闘された。後継の新人にも

がんばってほしい。   【元中主町会議員】 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

財源はあります。財政の使い方を市民の 

くらしと福祉最優先に切り替えます。 

 

 

 

小菅議員が市議会で繰り

返し農業問題を取り上げて

くれました。ＴＰＰとなれば

野洲市農業は壊滅です。しっ

かり取り上げてくれる共産

党の議員はどうしても必要

だと思っています。新人に大

いにがんばってほしいです。 

（元市農業委員・八夫在住） 

 

 

 

 

日本共産党の男性新人は、

42 年間の労働者として働き、

企業によるリストラや合理

化、ブラック企業根絶を訴え

ています。現場の事、働く

人々の苦労のわかる共産党

の新人にがんばってほしい。

期待しています。 

（労働組合役員・井口在住） 


